

La desnutrición de los niños es muy constante en comunidades de pocos recursos económicos y sociales que no cuentan con un centro de atención para mejorar la calidad de vida.

La atención en el desarrollo de una criatura es muy importante para que su crecimiento sea sano no dejando en desatención el seguimiento de procesos de vida de un adolescente y un adulto también ellos requieren de una atención, pero mi prioridad es atender a niños.



Los centros de atención para personas que lo requieren es una ayuda que se les debe asignar, todos la requerimos por ese motivo es necesario contar con algún centro de atención



con el apoyo de nosotros es posible lograrlo

los adultos suelen tener problemas de problemas en el corazón o vías respiratorias



en adolescentes se encuentran causas de drogadicción y alcoholismo también es una atención que se puede brindar

